



SOECHI GROUP
士志集團



新高記
SINGAPORE KOO KEE RESTAURANT
SINGAPORE • CHINA • INDONESIA

Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Kadin Indonesia Komite Tiongkok Resmikan Kantor Baru di Gedung Agung Sedayu Group



Erick Thohir



Garibaldi Thohir



Erick Thohir berfoto bersama para undangan, pengurus KIKT dan kader Kadin.



Bahliil Lahadalia



Shinta Kamdani

JAKARTA (IM) - KIKT (Kamar Dagang dan Industri (Kadin) Indonesia Komite Tiongkok), Senin (27/3) malam, meresmikan kantor baru di lantai 15 Gedung Agung Sedayu Group di PIK (Pantai Indah Kapuk), Jakarta.

Peresmian ditandai dengan pengguntingan pita oleh Menteri BUMN (Badan Usaha Milik Negara) Erick Thohir, Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahliil Lahadalia, Chargé d'Affaires of the Chinese Embassy in Indonesia Minister Councillor Zhou Kan, CEO Agung Sedayu Group Sugianto Kusuma, Ketua KIKT Garibaldi Thohir dan Wakil Ketua Kadin Shinta Kamdani.

Hadir di acara tersebut Ketua Umum Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Teddy Sugianto, pimpinan Agung Sedayu Group Guo Qing Rong, Guo Qing He dan tokoh lainnya, Sekjen INTI Candra

Jap, Li Chang Zu, Shi Jin Chang, Chen Feng Ling, Xie Fu Qing dan istri serta kader INTI lainnya, pimpinan Aprindo Chen Wei Xian, Maruarar Sirait dan tokoh ternama lainnya serta kader dari berbagai divisi Kadin.

Erick Thohir, Zhou Kan atas nama Duta Besar Lu Kang dan Bahliil Lahadalia menandatangani prasasti KIKT.

Dalam pertemuan tersebut, Garibaldi Thohir menyatakan KIKT adalah salah satu komite strategis Kamar Dagang dan Industri Indonesia, terutama karena total volume perdagangan antara Indonesia-Tiongkok hampir men-

capai 150 miliar dolar AS pada tahun 2022 dan diperkirakan akan terus meningkat.

Selain itu, sebagian besar investasi Tiongkok di Indonesia sejalan dengan prioritas pemerintah saat ini seperti pengembangan industri hijau dan industri hilir

sumber daya alam.

Berkaitan dengan hal tersebut, KIKT berkomitmen untuk bekerja sama dengan pemerintah agar investor Tiongkok dapat menjalankan perusahaannya sendiri dengan baik di Indonesia, mencari mitra terbaik di Indonesia

dan meningkatkan ekspor Indonesia ke Tiongkok.

La menekankan, melalui pendekatan dua arah, KIKT akan mempererat hubungan dengan Kedubes Tiongkok di Indonesia dan Kedubes Indonesia di Tiongkok, untuk memperkuat interaksi dan kerja sama yang lebih erat antara perusahaan kedua negara di bidang ekonomi, perdagangan, budaya dan bidang lainnya.

"Untuk memberikan layanan yang lebih baik bagi kerjasama perusahaan kedua negara, KIKT membuka kantor di Pantai Indah Kapuk. Diharapkan kantor ini dapat digunakan sebagai platform.

Sebagai jembatan dan tali pengikat yang lebih baik antara perusahaan Indonesia-Tiongkok. Juga mendorong perkembangan ekonomi kedua negara, mensejahterakan rakyat kedua negara, sehingga tercapai saling berbagi dan saling menguntungkan," tambah Garibaldi Thohir.

Erick Thohir, Bahliil Lahadalia dan Shinta Kamdani dalam pidatonya mengucapkan selamat. Diharapkan platform ini dapat mendorong peran aktif hubungan ekonomi perdagangan Indonesia-Tiongkok serta menarik investasi perusahaan Tiongkok, juga membantu pengusaha UMKM di bidang ekonomi.

Dan secara bertahap mempersempit kesenjangan antara kaya dan miskin. Demi mencapai stabilitas masyarakat, kemakmuran negara serta kesejahteraan rakyat. • jhk/din



Chargé d'Affaires of the Chinese Embassy in Indonesia Minister Councillor Zhou Kan menandatangani prasasti.



Menteri Bahliil Lahadalia menandatangani prasasti.



Menteri BUMN Erick Thohir menandatangani prasasti.



Maruarar Sirait, Sugianto Kusuma, Bahliil Lahadalia, Minister Councillor Zhou Kan, Chen Wei Xian dan undangan lainnya.



Teddy Sugianto, Li Chang Zu, Candra Jap, Xie Fu Qing, Tasty, Loreta dan undangan lainnya.



Erick Thohir berfoto bersama Minister Councillor Zhou Kan, Sugianto Kusuma, Chen Wei Xian, Shi Jin Chang, Guo Qing He, Teddy Sugianto Kusuma, Garibaldi Thohir, Maruarar Sirait dan undangan lainnya.

Pangkoopsud I Berikan Apresiasi kepada Mayapada Group atas Kerjasamanya dalam Membantu Penanganan Bencana

JAKARTA (IM) - Pangkoopsud I memberikan apresiasi kepada Mayapada Group atas kerjasamanya dalam membantu penanganan bencana yang dilakukan oleh Koopsud I.

Apresiasi disampaikan langsung oleh Pangkoopsud I Marsda TNI Bambang Gunarto, S.T., M.M., M.Sc., saat mengunjungi pimpinan Mayapada Group, di Kantor Mayapada Grup Tower I, Kuningan, Jakarta Selatan, pada Kamis (30/3).

Pada kesempatan tersebut Pangkoopsud I didampingi oleh Aspotdirga Kaskoopsud I Kolo-

nel Pnb Adi Setio Nugroho, S.E., Aspers Kaskoopsud I Kolonel Pnb M.R.Y. Fahlefi, S.Sos., Psc.,

Asintel Kaskoopsud I Kolonel Sus Aries Yudho Nugroho, S.A.P., Sahli Bidang Komsos Koopsud

I Kolonel Tek Luqman Hakim, S.Pd.I., M.Int.Sy. Mereka bertemu dengan

pimpinan dari Mayapada Group Dato' Sri Prof. DR. Tahir. Silaturahmi ini untuk mem-



Pangkoopsud I Marsda TNI Bambang Gunarto menyerahkan piagam penghargaan ke Dato' Sri Prof. DR. Tahir.



Pangkoopsud I Marsda TNI Bambang Gunarto dan jajaran berfoto bersama Dato' Sri Prof. DR. Tahir dan Hendra Mulyono.

berikan piagam penghargaan atas partisipasinya dalam kegiatan Bakti Sosial Koopsud I pada Bencana Alam Cianjur tahun lalu.

"Terimakasih kepada Mayapada Grup telah banyak membantu kegiatan penanganan bencana alam melalui Koopsud I," ujar Pangkoopsud I.

"Terima kasih Koopsud I telah menyalurkan bantuan sosial bencana secara cepat dan tepat sasaran" ujar Dato' Sri Prof. DR. Tahir yang juga anggota Wantimpres (Dewan Pertimbangan Presiden) kepada Pangkoopsud I. ● kris

Berbagi Kebahagiaan, PSMTI Pusat Bagikan 2023 Takjil Ramadhan

JAKARTA (IM) - Memeriahkan Bulan Suci Ramadhan 1444 H, PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) melakukan sejumlah aksi sosial, salah satunya Berbagi 2023 Takjil secara serentak dengan PSMTI di seluruh Indonesia, Kamis (30/3).

Di bawah kepemimpinan Wilianto Tanta sebagai Ketua Umum, PSMTI semakin gencar melakukan kegiatan-kegiatan sosial bagi masyarakat, khususnya bagi masyarakat kecil yang membutuhkan.

Dalam hal ini, PSMTI Departemen Sosial dan Lingkungan Hidup terus melakukan berbagai aksi sosial, salah satunya dengan berbagi takjil sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama manusia.

Berbagi takjil Ramadhan gratis diberikan kepada masyarakat lingkungan sekitar, khususnya pada pengguna jalan, tepatnya di Jalan Prepedan, dekat RS Ciputra Hospital, Kalideres, Jakarta Barat.

Wakil Ketua Umum (WKU) PSMTI Dept. Sosial dan Ling-



Tim panitia Berbagi 2023 Takjil berfoto bersama.

kungan Hidup Oey Lusiana mengatakan berbagi takjil ini merupakan program rutin yang dilaksanakan PSMTI di bulan suci Ramadhan.

"Bagi-bagi Takjil ini merupakan program rutin PSMTI selama di bulan Suci Ramadhan. Karena berbagi merupakan salah satu bentuk rasa syukur atas nikmat yang kita miliki," ucap perempuan

yang akrab disapa Lusi Oey. Dalam hal pemilihan menu buka puasa, PSMTI menekankan agar tidak membagikan makanan-makanan impor, sesuai arahan dari Presiden Joko Widodo agar kita selalu mendahulukan produk dalam negeri.

Menurut Lusi Oey, bulan Ramadhan merupakan bulan yang penuh berkah. Maka sudah sepa-

lutnya, sebagai sesama manusia kita harus saling menolong untuk memberikan manfaat lewat berbagi.

Sebagai informasi, kegiatan berbagi Takjil PSMTI ini dilakukan selama empat hari, pukul 17.00 WIB, di mulai dari Kamis, (30 Maret 2023), Sabtu (01 April 2023) di Jalan Raya Menceng, Senin (03 April 2023) di Patung Kuda Citra

6 dan Rabu (05 April 2023) di Bundaran Taman Surya.

PIC Takjil kali ini diketuai oleh Preatly Muljono sebagai Wakadep 5 di Departemen Sosial dan Lingkungan hidup.

Pada kegiatan berbagi takjil hari ini di wilayah Cengkareng, PSMTI menyiapkan 500 pax takjil berupa makanan dan minuman tradisional sehari-hari, seperti lontong,

lumpia, kolak dan lain-lain.

Dengan total keseluruhan takjil sebanyak 2023 kantong yang diberikan selama empat hari.

Berbeda dengan berbagi takjil PSMTI sebelumnya, kali ini PSMTI memberdayakan para pedagang ibu-ibu Usaha Mikro, Kecil Menengah (UMKM) di empat lokasi pembagian dan petugas keamanan lingkungan pun turut membantu kegiatan tersebut.

"Dengan memberdayakan UMKM, khususnya pada hari pertama pembagian Takjil di Kader Dasawisma 015 Kelurahan Tegal Alur, Kecamatan Kalideres, diharapkan dapat membantu meningkatkan perputaran roda perekonomian di kalangan masyarakat kecil dan dapat mengurangi sedikit beban dari masyarakat yang membutuhkan dalam menunaikan ibadah puasa," tutup Lusi Oey.

Sekedar tambahan informasi, PSMTI yang berskala nasional, saat ini sudah tersebar di 31 provinsi serta 300 kabupaten/kota di seluruh Indonesia. ● kris



Suasana pembagian takjil Jalan Prepedan, Kalideres, Jakarta Barat.



Ungguli Massachusetts Institute of Technology, Tim Barunastra ITS Raih Juara Dunia IRC 2023



Tim Barunastra ITS melepas kapal Nala Proteus pada arena perlombaan IRC 2023.



Tim Barunastra ITS bersama kapal terbaru, Nala Proteus, saat berlomba di Florida, AS.



Kapal Nala Proteus dari Tim Barunastra ITS saat menjalani misi-misi perlombaan.

SURABAYA (IM) - Tim Barunastra ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) kembali membanggakan nama almamater dan bangsa Indonesia di kancah internasional.

Tim kapal robot atau robo-boat ITS berhasil mempertahankan gelar juara 1 untuk kelima kalinya, pada ajang bergengsi International Robo-boat Competition 2023 (IRC) 2023 di Sarasota, Florida, Amerika Serikat.

Dengan kapal terbaru bernama Nala Proteus, tim Barunastra ITS meraih dua penghargaan sekaligus di ajang berskala inter-

nasional ini. Yakni Juara 1 Grand Champion dan Juara 2 Design Documentation International Robo-boat Competition 2023.

Penghargaan tersebut diperoleh Tim Barunastra ITS setelah mengalahkan 24 tim dari berbagai negara di dunia. Termasuk di antaranya, kampus teknologi kenamaan Massachusetts Institute of Technology (MIT) dari Amerika Serikat.

General Manager Barunastra ITS 2023 Fariz Rayyan Januar menyampaikan, bahwa ada dua kategori pada perlombaan kali ini. "Pertama adalah kategori

autonomus dari robo-boat yang dibuat. Yakni melombakan beberapa cakup kapal yang dibuat dalam bergerak secara otomatis. Dan yang kedua adalah kategori design documentation," ujarnya, Kamis (30/3).

Ia menambahkan, pada kategori design documentation, terdapat beberapa tahapan yang harus dilalui. Diantaranya adalah design report, team video, dan presentasi secara offline di hadapan para juri setempat.

"Saat presentasi secara offline ini, kami diminta menjelaskan berbagai hal mengenai robo-boat

yang akan dilombakan. Mulai dari strategi dalam menyelesaikan, desain yang digunakan, cara pembuatan, serta cara kerja kapal yang akan dilombakan tersebut," tambahnya.

Sementara mekanisme perlombaan pada kategori autonomus. Seluruh peserta diharuskan menjalani kualifikasi, semifinal dan final.

"Pada tiga tahapan ini, kami dan peserta lainnya, diberikan delapan misi. Dan untuk bisa lolos babak kualifikasi, setidaknya kami perlu menyelesaikan tiga misi," ungkap Rayyan.

Setelah lolos babak kualifikasi, para peserta akan menjalani penilaian dengan sistem klasemen, untuk dapat melaju ke babak selanjutnya.

"Sistem penilaian dan misi yang sama juga diterapkan pada babak final, tetapi dengan sistem yang lebih ketat," tambahnya.

Ia berharap, selain gelar juara yang telah berhasil diraih saat ini. Ke depannya, Tim Barunastra ITS dapat mencoba tingkatan yang lebih tinggi lagi.

"Salah satunya dengan mengikuti RobotX Competition. Yang melombakan kapal dengan skala

lebih besar, dengan teknologi yang lebih canggih," tuturnya.

Rayyan yang mewakili Tim Barunastra ITS juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung.

"Terima kasih pada ITS dan IKA ITS. Juga kepada semua pihak dan perusahaan yang membantu Tim Barunastra ITS agar dapat mengikuti IRC 2023 ini. Diantaranya adalah PT PLN, PT Pertamina Patra Niaga, PT Meratus, PT Airfast Indonesia, PT Harbour Energy, PT PN X, PT Bukit Asam, dan PT Petrokimia Gresik," pungkasnya. ● anto tze